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Ho iniziato a pescare a mosca nel 2005 dopo aver 

frequentato il corso proprio qui, al Fly Saronno, passando 

quasi per gioco dallo spinning a questa meravigliosa 

tecnica. 

Beh, tuttora posso dire che sia stato amore a prima vista, 

perché da quel giorno, grazie anche all'aiuto di persone 

competenti, ho incominciato a frequentare le acque di 

fiumi sia italiani che sloveni, affrontandoli con tutte le 

tecniche di pesca a mosca (ninfa, streamer, sommersa e 

secca). 

Col passare degli anni ho cercato di affinare sempre più il 

mio "senso dell'acqua" e la tecnica, frequentando anche 

corsi di lancio e passando tante giornate sul fiume, 

osservando l'ambiente, gli insetti ed il comportamento dei 



 

 

pesci, fino a decidere di dedicarmi interamente alla pesca 

a mosca secca. 

Ad oggi posso affermare che per me la più grande 

soddisfazione è quella di vedere il pesce ghermire la mia 

mosca in superficie, quell'istante mi dà adrenalina pura e 

mi ripaga di tutto il tempo passato ad osservare il fiume e 

lo scenario che mi circonda, in attesa di un segnale 

sull'acqua. 

Pesco a mosca con canne in bamboo costruite da me e 

tutto diventa ancora più magico. 

Infine, posso dire che questa grande passione mi ha fatto 

conoscere persone fantastiche, con le quali passare 

giornate intere sul fiume e non solo, amici veri con i quali 

condividere le stesse passioni, sensazioni, piaceri e 

soddisfazioni. 

Con la pesca a mosca, a volte, mi accorgo che sul fiume, 

pur non avendo pescato, torno a casa appagato e più ricco 

di prima! 

 

 

 


